



**ATTESTATION DE REUSSITE
AU DIPLOME DE LICENCE
BACHELOR'S DEGREE SUCCESS TESTIMONIAL**

N° 113661/ 2021 /UY/FALSH/VD/PAC/CSDPR

Le Doyen de la Faculté des Arts, Lettres et Sciences Humaines de l'Université de Yaoundé I atteste que :
The Dean of The Faculty of Arts, Letters and Social sciences of the University of Yaounde I certifies that

M./Mlle : DEIZENMIA DOU NJI GEH
Mr./Miss

Matricule : 18L892
Registration number

Né(e) le : 21/09/1997
Born on

A : BAMENDA
At

A subi avec succès les épreuves sanctionnant l'examen de fin de troisième année et a capitalisé un total
Has successfully fulfilled the requirements for the award of the Bachelor's Degree having earned a total
De 180 crédits pour le cycle de LICENCE
Of 180 credits

Filière : ANTHROPOLOGIE
In

Session de : Rattrapage 2021 **Cote :** C
Session Grade

Spécialité : ANTHROPOLOGIE DU DEVELOPPEMENT
Specialisation

Moyenne Générale Pondérée (MGP) : 2,18 /4
General Point Average

En foi de quoi la présente attestation lui est établie et délivrée pour servir et valoir ce que de droit
In witness whereof the present testimonial is given with the privileges thereto pertaining

Système de notation/Grading		
MGP/4	Cote	Mention/Grade
[2-2.3]	C	Passable/Pass
[2.3-2.7]	C+	Assez-Bien/Fair
[2.7-3]	B-	Assez-Bien/Fair
[3-3.3]	B	Bien/Good
[3.3-3.7]	B+	Bien/Good
[3.7-4]	A-	Très-Bien/Very Good
4	A	Excellent

Yaoundé, le
Yaounde, the

15 OCT 2021



Le Doyen
The Dean

*Christiane Félicité
Ewané Essoh*
Professeur

N.B. Il n'est délivré qu'une seule attestation de réussite; le titulaire pourra en faire établir autant de copies certifiées conformes qu'il voudra. Le diplôme lui sera délivré ultérieurement.

Only one success testimonial is issued ; it is in the interest of the owner to make as many certified true copies as he/she may desire. The certificate will be issued later